

## Se siguen pronunciando, Fitch Ratings baja calificación de **Ecopetrol** y mantiene las de Isagen, Sura, GEB entre otras

0 0 0 Comentarios

Apr 03, 2020 [Dary Velandia](#)



Fitch Ratings ha rebajado la calificación de **Ecopetrol** SA, Oleoducto Central SA (OCENSA) y Al Candelaria (España), SL y ha confirmado sus calificaciones en otras empresas colombianas tras la rebaja de la calificación soberana de Colombia de esta semana.

Las rebajas de calificación de **Ecopetrol**, OCENSA y Al Candelaria reflejan el vínculo directo e indirecto de estas empresas con la rebaja de la calificación soberana de Colombia, que Fitch rebajó esta semana a 'BBB-' de 'BBB'.

Las calificaciones de Emgesa, Isagen y UNE EPM Telecomunicaciones se han afirmado en 'BBB', lo que refleja el techo del país para Colombia de 'BBB'.

"Las perspectivas negativas de las calificaciones en moneda extranjera reflejan el hecho de que podrían verse afectadas negativamente por las rebajas de la calificación soberana del país y el techo del país. Estas empresas operan dentro de Colombia y no cuentan con efectivo o EBITDA extraterritorial sustancial de otros países" agrega.

"Por su parte, las calificaciones de Grupo de Inversiones Suramericana (Grupo Sura) ('BBB' / Estable) reflejan su efectivo y EBITDA en el exterior fuera de Colombia. El techo país aplicable para Grupo Sura es el de Chile, ya que el flujo de efectivo de Chile es suficiente para cubrir los gastos por intereses de ambas compañías. El techo país aplicable del Grupo Energía Bogotá (GEB) ('BBB' / Estable) es el de Perú, ya que el flujo de caja de Perú es adecuado para cubrir los gastos por intereses de GEB. Las calificaciones de Transportadora de Gas Internacional (TGI) ('BBB' / Estable) reflejan su fuerte vínculo con su empresa matriz, GEB" puntualiza Fitch.

"Una rebaja adicional de la Calificación Soberana de Colombia probablemente resulte en rebajas de calificación para **Ecopetrol**, OCENSA, Al Candelaria, Emgesa, Isagen y UNE EPM Telecomunicaciones. / Estable) el límite máximo aplicable del país es el de Perú, ya que el flujo de caja de Perú es adecuado para cubrir los gastos por intereses de GEB. Las calificaciones de Transportadora de Gas Internacional (TGI) ('BBB' / Estable) reflejan su fuerte vínculo con su empresa matriz, GEB. Una rebaja adicional de la Calificación Soberana de Colombia probablemente resulte en rebajas de calificación para **Ecopetrol**, OCENSA, Al Candelaria, Emgesa, Isagen y UNE EPM Telecomunicaciones. / Estable) el límite máximo aplicable del país es el de Perú, ya que el flujo de caja de Perú es adecuado para cubrir los gastos por intereses de GEB. Las calificaciones de Transportadora de Gas Internacional (TGI) ('BBB' / Estable) reflejan su fuerte vínculo con su empresa matriz, GEB. Una rebaja adicional de la Calificación Soberana de Colombia probablemente resulte en rebajas de calificación para **Ecopetrol**, OCENSA, Al Candelaria, Emgesa, Isagen y UNE EPM Telecomunicaciones". añade.